	Гуманитарный проект отдела по образованию Пружанского райисполкома Брестской области ищет спонсоров


	1. Наименование проекта: Детство без границ
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	2. Срок реализации проекта: 1 год

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: отдел по образованию Пружанского райисполкома

	4. Цели проекта: развитие двигательной активности детей с тяжёлыми и (или) множественными физическими и (или) психическими нарушениями, укрепление их здоровья, совершенствование физических и психических функций организма, создание предпосылок для успешного оздоровления и социальной адаптации к реальным условиям жизни, интеграции в обществе на базе ГУСО «Пружанский районный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации»

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

- монтаж новой летней веранды;

-оборудование сенсорных дорожек;

-оборудование специализированной игровой площадки с безопасным покрытием;

- оборудование летней веранды сенсорной зоной, зоной уединения, 
-покупка необходимого оборудования и материалов для реализации проекта.

	6. Целевая группа: дети с тяжёлыми и (или) множественными физическими и (или) психическими нарушениями, обучающиеся в ГУСО «Пружанский районный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации»

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  

Реализация проекта предполагает демонтаж кирпичной веранды, монтаж новой веранды, оборудование  на веранде и площадке адаптивной безбарьерной среды, установка специальных качелей и игрового оборудования с безопасным покрытием на площадке, оборудование летней веранды сенсорной зоной, ограждение площадки, оборудование сенсорных дорожек 
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	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	9 000

	Софинансирование
	1 000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, г. Пружаны

	10. Контактное лицо: 
Красевич Наталья Петровна, директор государственного учреждения специального образования «Пружанский районный центр корекционно-развивающего обучения и реабилитации», телефон 801632 21834, e-mail: ckro-roo@pruzhany.by
А.В.Копыл, заведующий сектором по вопросам социального обеспечения прав несовершеннолетних, телефон 801632 21332, e-mail: zn-roo@pruzhany.by


	Humanitarian project of the education department of the Pruzhany district Executive Committee of the Brest region is currently looking for sponsors

	1.Project name: Childhood without boundaries



	2. Project implementation period: 1 year

	3. The applicant organization proposing the project: Education Department of the Pruzhany District Executive Committee

	4. Project tasks: 
development of motor activity of children with severe and (or) multiple physical and (or) mental disorders, development of their health, improvement of physical and mental functions of the body, creation of opportunities for general recovery and social adaptation to real life conditions, integration into society based on State Institution of Special Education “Pruzhany District center of correctional and developmental training and rehabilitation”

	5. Tasks planned for implementation in terms of the project: 
- installation of a new summer terrace;

-equipment of sensory tracks;

-equipment of a specialized playground with a safe coating;

- equipping the summer terrace with sensory zone, privacy zone,

- purchase of necessary equipment and materials for the project.

	6. Target group: 
children with severe and (or) multiple physical and (or) mental disorders, who study in State Institution of Special Education “Pruzhany District center of correctional and developmental training and rehabilitation”

	7. Brief description of the project activities:

The project involves the dismantling of a brick veranda, installation of the equipment on the veranda and the site of an adaptive barrier-free environment, installation of special swings and gaming equipment with a safe surface on the playground, equipment of the summer veranda with the sensory zone, fencing of the site, equipment of the sensory tracks.

	

	

	
	

	8. Total funding (USA dollars): 10 000

	
Source of Funding

	Amount of Funding
(USA Dollars)

	Donor funds
	9 000

	Co-funding
	1 000

	9. Project location (region/disctrict, city): Brest region, Pruzhany

	10. Contact person: 
Krasevich Natallia, Executive Director  State Institution of Special  Education «Pruzhany District Center for Correctional Development and Rehabilitation», tel. 801632 21834, e-mail: ckro-roo@pruzhany.by
Kopyl Andrey, Head of the Social Welfare Sector for Minors, tel. 801632 21332, e-mail: zn-roo@pruzhany.by


